

Hallo, ich heiße *Marina* und bin die Deutsche Kartoffelkönigin 2009

aus Rotenburg (Wümme). Ich würde mich sehr freuen, Sie am 27. September 2009 auf dem 24. Rotenburger Kartoffelmarkt begrüßen zu dürfen. Dann gebe ich meine Krone an meine Nachfolgerin ab.

Der Kartoffelmarkt beginnt um 10 Uhr und ich erwarte für meine Verabschiedung um 12 Uhr viele andere Königinnen aus dem gesamten norddeutschen Bereich. Die Veranstalter bieten Ihnen weiterhin ein tolles Bühnenprogramm und unter der Regie der Landfrauen viele Speisen und Getränke rund um die Kartoffel.

Einen Tag später, also am 4. Oktober, finden in Waffensen bei Bauer Poppe die 9. Deutschen Meisterschaften im Kartoffelaukriegen statt. Auch dazu lade ich Sie recht herzlich ein. Machen Sie den Spaß mit, feiern Sie mit uns ein Dorffest.

Sie erreichen mich über die
Stadt Rotenburg (Wümme)
Große Straße 1 27356 Rotenburg (Wümme)
Telefon (04261) 71 100 ♦ Fax 71 147
Im Internet unter: www.knolli.com

Foto: Heinz G. Gehnke

Mitglied in der

